

M. l'échevin L'Espérance propose en
Sous-amendement : De différer cette nomination jusqu'à la prochaine assemblée.

Ledit sous amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu : En conséquence

3.—M. l'échevin Mount propose, et il est

Résolu : Que le coffre-fort de la ci-devant municipalité de la Côte des Neiges soit transporté au bureau du chef de Police : celui du chef de Police devant être déposé dans la cave.

4.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 6 juillet courant, renvoyant de nouveau à cette Commission le rapport concernant l'adjudication de la fourniture du charbon.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu : Que le dit extrait des minutes du Conseil soit reçu.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est aussi

Résolu : D'adjuger à MM. J.-O. Labrecque & Cie et à la Cie. T. F. Moore, la fourniture de 100 tonnes de charbon à chacun, et à la "Lakawanna Coal Co." la fourniture de 65 tonnes de charbon à fournaise (furnace), le tout au prix de leurs soumissions respectives.

Sur proposition de M. l'échevin l'Espérance, il est

Résolu : D'adjuger à M. J. F. Goyer la fourniture de 100 tonnes de charbon.

M. l'échevin Couture

Propose : Que soit adjugée à M. Tancrede Trudel, la fourniture de 100 tonnes de charbon.

M. l'échevin l'Espérance propose en

Amendement : De substituer le nom de M. Jos. Elie à celui de M. Tancrede Trudel, et que, ainsi amendée, ladite proposition soit adoptée.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage :

Pour : L'Espérance—1.

Contre : Giroux, Major, Couture, Mount—4.

Ledit amendement est ainsi négative.

La proposition principale est alors adoptée sur la même division renversée des voix.

M. l'échevin l'Espérance

Propose : D'adjuger à M. Jos. Elie la fourniture de 100 tonnes de charbon.

M. l'échevin Couture propose en

Amendement : De différer l'adjudication de ces dernières 100 tonnes de charbon jusqu'à la prochaine assemblée.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage :

Pour : Giroux, Major, Couture, Mount—4.

Contre : L'Espérance—1.

Ledit amendement est affirmatif et il est

Résolu : En conséquence.

5.—*Résolu* : Que les héritiers légaux de M. J. St-Amour soient payés de la balance du salaire qui lui est dû, sujet à l'approbation des avocats de la Ville.

6.—Le surintendant de l'hôtel de ville rapporte verbalement, qu'il y a des fonds disponibles pour couvrir l'installation d'un téléphone au poste de police du quartier Mont-Royal.

Résolu : D'autoriser le surintendant de l'hôtel de ville à faire exécuter cette installation.

7.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit supplémentaire pour acheter des casiers pour les services d'Hygiène et de Statistiques, des Licences et de la Bibliothèque Civique.

IMPRESSION ET PAPETERIE

8.—Sont ouverts par l'assistant-secrétaire, les soumissions suivantes pour l'impression, le réglage et la reliure de livres requis par le service des Impressions et de la Papeterie :

Librairie Beauchemin Limitée.....	\$170
La Cie d'Imprimerie Moderne.....	170
"The Gazette".....	170
"The Perrault Printing Co.".....	170

Renvoyées à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

9.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, en date du 13 juillet courant, adoptant le rapport de la Commission des Finances qui refuse d'approuver le rapport de cette Commission

Ald. L'Espérance moved in

Sub-Amendment : That said appointment be deferred till the next meeting.

The said sub amendment being put, it was carried and

Resolved : Accordingly.

3.—Ald. Mount moved, and it was.

Resolved : That the safe belonging to the ex-municipality of Côte des Neiges be transferred to the Chief of Police's office, and that the chief's safe be put in the cellar.

4.—Submitted an extract from the minutes of Council, dated the 6th of July instant, referring back to this Committee the report concerning the awards for the supply of coal.

On motion of Ald. Couture, it was.

Resolved : That the said extract from the minutes of Council be received.

On motion of Ald. Couture, it was also.

Resolved : That Messrs. J. O. Labrecque & Co, and the T. F. Moore Co, be awarded the supplying of 100 tons of coal, each and the Lackawanna Coal Co., to supply 65 tons of furnace coal at the price of their respective tenders for same.

On motion of Ald. L'Espérance, it was.

Resolved : That Mr. J. F. Goyer be awarded the supplying of 100 tons of coal.

Ald. Couture then.

Moved : That the supplying of 100 tons of coal be awarded to Mr. Tancrede Trudel.

Ald. L'Espérance moved in.

Amendment : To replace Mr. Tancrede Trudel's name by that of Mr. Jos. Elie, and that, so amended, the said motion be adopted.

The said amendment being put the Committee divided :

Yeas : L'Espérance

Nays : Giroux, Major, Couture, Mount—4

So it passed in the negative.

The main motion being put it was carried on the same division reversed.

Ald. L'Espérance.

Moved : That the supplying of 100 tons of coal be awarded to Mr. Jos. Elie.

Ald. Couture moved in,

Amendment : That the awarding of the last 100 tons of coal be deferred until next meeting.

The said amendment being put the Committee divided :

Yeas : Giroux, Major, Couture, Mount—4

Nays : L'Espérance—1.

So it was carried and

Resolved : Accordingly.

5.—*Resolved* : That the legal heirs of Mr. J. St. Armour be paid the balance due on his salary, subject to the City attorney's approval.

6.—The City Hall superintendent reported verbally, that there were available funds to pay for the installation of a telephone in the Mount Royal ward police station.

Resolved : That the City Hall superintendent be authorized to have said installation made.

Resolved : That a report be made to Council asking for a supplementary appropriation to purchase filing sections for the Hygiène and Statistics, License and Civic Library departments.

PRINTING AND STATIONERY

8.—The assistant-secretary then opened the following tenders for the printing, ruling and binding of books required by the Printing and Stationery department :

Librairie Beauchemin Ltd.....	170 00
La Cie. d'Imprimerie Moderne.....	170.00
The Gazette.....	170.00
The Perrault Printing Co.....	170.00

Referred to the sub-committee on Printing and Stationery.

9.—Submitted and read and extract from the minutes of Council, dated the 13th. of July instant, concurring in the report of the Finance Committee, which Committee refused to concur in the report of this Committee, asking for an appro-